

ALUNA, Heilpädagogisches Zentrum in Cartagena de Indias, Kolumbien

Projekt: Gesunde Leute tanzen mit Rhythmus – gente sana baila con ritmo

Die Grupo Colombo-Suizo de Pedagogía Especial ist die Schweizer Trägerorganisation der Institution Aluna.

Aluna ist ein Heilpädagogisches Zentrum in Cartagena de Indias an der Karibikküste Kolumbiens.

Cartagena hat ungefähr 1,5 Millionen Einwohner und traditionell grosse Gebiete, die von Armut betroffen sind. Cartagena hat ein koloniales Zentrum, das zum Inventar des Unesco-Weltkulturerbes gehört. Der Hafen war in vergangenen Jahrhunderten einer der grossen Häfen, in denen die Schiffe mit Sklaven aus Afrika angekommen sind.

Die Bevölkerung ist heute stark durchmischt, in ihrer Mehrheit mit afrikanischen Wurzeln.

In Aluna bieten wir Förderung, Betreuung und Unterricht für kleine und grosse Kinder, Jugendliche und Erwachsene an. Mit dem Projekt Hausfrüherziehung durch das wir Kinder in den von Armut betroffenen Gebieten der Stadt zu Hause betreuen und die Angebote im Zentrum Aluna betreuen wir insgesamt mehr als 700 Kinder Jugendliche und Erwachsene. Das Team besteht aus 130 Lehrerinnen und Lehrern, Therapeuten und Therapeutinnen sowie den Mitarbeitern in Administration und Unterhalt.

Weitere Informationen zur Institution finden Sie unter www.grupocs.org und www.aluna.org.co.

Tanzen ist ein wichtiges Element in unserem Projekt. Die Musik die man überall in der Stadt hört ist Salsa und Vallenato, sowie neue Rhythmen wie Raggetón, der bei den Jugendlichen äusserst beliebt ist. Die Lust am Tanzen ist in der Kultur der Karibikküste stark verankert und ein grossartiges Medium um ein Projekt rund um eine gesunde Ernährung und ein gesundes Körpergewicht aufzubauen.



